

Jungen 19 Kreisliga

TTC Hausen 1975 : TTC Bad Camberg
Samstag, 25.11.2023, 12:30 Uhr

Mallabré macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Heimteam des TTC Hausen 1975, als Lucas Mallabré das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Bad Camberg bereits vorläufig sicherstellen konnte. Das Spiel in der Jungen 19 Kreisliga musste der Heimverein in seinem 9. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Mallabré und Weber, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Schon nach 75 Minuten war das umdatierte Spiel beendet.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Auf dem falschen Fuß erwischten Mallabré / Weber ihre Gegner Lehmann / Mühle beim eher eindeutigen Erfolg ohne Satzverlust. Nicht einen Satzgewinn überließ Lucas Mallabré seinem Gegner Niklas Mühle beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Das war ein souveräner Sieg. Linus Weber machte mit Nils Lehmann beim 11:8, 11:4, 11:5 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 3:0. Recht kurzen Prozess machte Felix Guckelsberger beim 11:6, 11:7, 11:5 mit Niklas Mühle. Auf dem falschen Fuß erwischte Linus Weber seinen Gegner Raphael Gora beim eher eindeutigen Sieg ohne Satzverlust. Da gab es nichts zu rütteln. Beim 3:0-Erfolg gelang es Lucas Mallabré den Gastspieler Nils Lehmann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Felix Guckelsberger und Raphael Gora, das Felix Guckelsberger letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Linus Weber gelang es, Niklas Mühle im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Durch diesen Sieg liegt Weber nun bei einer Saison-Bilanz von 13:9, während Mühle nach diesem Einzel eine Statistik von 2:13 zu verbuchen hat. Nicht so gut lief es wiederum für Felix Guckelsberger beim 6:11, 13:15, 8:11 gegen Nils Lehmann. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 8:1. Recht kurzen Prozess machte am Nachbartisch Lucas Mallabré beim 11:2, 11:1, 11:9 mit Raphael Gora. Durch diesen Sieg liegt Mallabré nun bei einer Saison-Bilanz von 15:8, während Gora nach diesem Einzel eine Statistik von 3:14 zu verbuchen hat. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für den TTC Hausen 1975 die Halle.

Nach diesem Sieg geht der TTC Hausen 1975 am 02.12.2023 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TTC G.-W. Staffel 1953, während der TTC Bad Camberg am 09.12.2023 gegen den TTC G.-W. Staffel 1953 versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Hausen 1975

Doppel: Mallabré / Weber 1:0

Einzel: L. Mallabré 3:0, L. Weber 3:0, F. Guckelsberger 2:1

TTC Bad Camberg

Doppel: Lehmann / Mühle 0:1

Einzel: N. Lehmann 1:2, N. Mühle 0:3, R. Gora 0:3